

Wir über uns

Wir freuen uns, dass Sie diese Einladung lesen und wir Ihnen **future** vorstellen können. Je länger wir in der Kinder- und Jugendhilfe tätig sind, umso mehr ist uns bewusst, dass Kinder, Jugendliche und Eltern/ Alleinerziehende manchmal wertschätzende und klärende Hilfe bei ihrem Wachstumsprozess/ bei ihrer Erziehungsaufgabe benötigen.



Immer sind es die Kinder- und Jugendlichen, die uns vor neue Herausforderungen stellen. Sie gestalten ihre Zukunft jeden Tag neu. Sie prüfen, was ihnen gut tut und was sie in ihr Leben integrieren wollen.



Und genauso erklären sie uns, was sie ablehnen, welche Grenzen sie nicht akzeptieren wollen, wogegen sie rebellieren, wo sie sich verletzen oder verletzt werden.



future will Sie als Familie - gemeinsam mit dem Jugendamt - dabei unterstützen Lösungen zu finden, die jedem Einzelnen und auch dem gesamten Familiensystem helfen anders weiter zu gehen. Welche Stärken und Ressourcen haben Sie und wie können diese aktiviert und im Alltag umgesetzt werden?



Unsere Leistungen

Wir bieten ambulante Hilfen zur Erziehung an:

- Clearing, §27 SGB VIII
- Sozialpädagog. Familienhilfe, § 31 SGB VIII
- Erziehungsbeistandschaft § 30 SGB VIII
- Intensive Sozialpädagogische Einzelbetreuung, § 35 SGB VIII
- Eingliederungshilfe für seelisch behinderte Kinder und Jugendliche, § 35a SGB VIII
- Soziale Gruppenarbeit, § 29 SGB VIII
- Erziehungsberatung/Mediation, § 28 SGB VIII
- Hilfe für junge Volljährige, § 41 SGB VIII

... und flexible Hilfen:

Sozialpädagogische Familienhilfe unter Aufarbeitung der dem Familiensystem zugrunde liegenden Muster, Strukturen und Verhaltensweisen. Durch eine systemische Familienanalyse können Veränderungen in der Familie in Gang gesetzt und Lösungen entwickelt werden, die langfristig wirken.

Rückführung des Kindes/des Jugendlichen aus einer stationären Maßnahme, wie z. B. Heim oder Pflegefamilie zu den leiblichen Eltern. Dieser sensible Prozess erfordert neben der pädagog. Fachkompetenz eine systemische, ein Verstehen der Zusammenhänge in der Herkunftsfamilie, der stationären Einrichtung und allen sonstigen relevanten Systemen. Erforderlich ist auch ein Wissen um den Schmerz, der in der Trennung selbst für die Kinder und Eltern liegt. Im Zurückkommen in die Familie wird dieser Schmerz reaktiviert. Er muss mit allen Beteiligten achtsam und wertschätzend gearbeitet werden.

Sozialpädagogische Familienhilfe für psychisch belastete Kinder und Eltern.

Wenn ein Familienmitglied krank ist, braucht die ganze Familie Unterstützung. Ressourcen und Stärken können aktiviert werden, um mit der belastenden Situation umgehen und diese auch ändern zu können.